



Ouverture du marché de l'Obélisque : la prudence reste de mise

Très attendu, le marché de Port-Vendres va rouvrir ses portes à compter du samedi 9 mai 2020.

C'est évidemment une bonne nouvelle pour les Port-Vendrais ainsi que pour les producteurs et les commerçants alimentaires. Une quinzaine de commerces seront présents, à votre service, Place de l'Obélisque.

Cependant, cette décision prise par la cellule de crise de Port-Vendres reste subordonnée au contexte de crise sanitaire de confinement auquel nous sommes soumis.

L'attestation dérogatoire de sortie sera nécessaire et bien entendu le marché sera tributaire des règles de sécurité sanitaires en vigueur.

Chacun devra respecter les mesures barrières : « je ne touche pas les étals, j'attends qu'on me serve, je me lave les mains avec le gel fourni par le commerçant, je ne fais pas d'accolade ou de serrage de mains, et je respecte les distanciations sociales, à savoir 1 mètre doit me séparer des autres ».

Pour la sécurité de tous encore, la capacité d'accueil dans le périmètre du marché sera limitée à 50 personnes. Un sens de circulation à l'intérieur du marché sera instauré.

En outre, les chalands pourront pénétrer sur l'aire du marché exclusivement par l'entrée située avenue Jean-Jacques Vila, la sortie se faisant côté opposé, rue Vauban.

Et pour faciliter la fluidité et permettre au plus grand nombre de pouvoir s'approvisionner, l'horaire d'ouverture a été étendu jusqu'à 13h30.

Nous rappelons que le parking Vauban, rue Vauban sera ouvert. Par contre, le stationnement rue Jean-Jacques Vila est interdit.

Tous à vos paniers garnis...

Service communication

Hôtel de Ville - 8 rue Jules Pams – 66 660 PORT- VENDRES

04 68 82 59 87 – presse@port-vendres.com